
Compte rendu du Conseil Municipal de Vandeléville 
Du mercredi 28 septembre 2022 

 
Présents :  MOREL Emeline, DEVARENNE Grégoire, DELOFFRE Claude, FOMBARON David, 
MUNSCH Frédéric, NOBILI Philippe, BLAUDEZ Marie-Christelle, Jacques HENRY, Michel MARTIN      
Absents : M. MAMPEY Jean-Denis, FLEUROT Pascal 

 
Validation plan enfouissement des réseaux rue de l’Etang 
M. HOCHARD de la société TECHNI CONSEIL est venu au conseil présenté le futur projet. 
Le conseil a validé le projet tel que présenté. 
 
Vente luminaire éclairage public 
Le conseil décide de mettre en vente les anciens luminaires street light avec la console C42 et le 
coffret de production avec une décote de 15 % chaque année de la valeur d’achat. 

Demande subvention conseil départemental clauses sociales enfouissement 
Une subvention sera demandée au conseil départemental sur les clauses sociales pour 
l’enfouissement des réseaux. 
 
Listes des dépenses à imputer sur le compte 6232 fêtes et cérémonies 
La trésorerie demande à ce qu’une délibération soit prise pour répertorier toutes les dépenses qui 
peuvent être attribuées au compte fêtes et cérémonies afin que celle-ci soit présentée à chaque 
paiement sur ce compte. Le conseil a pris une délibération dans ce sens. 
                                        
Devis boyé – rail volet salle des fêtes 
Le conseil estime que c’est un défaut de concession du bureau d’étude de l’entreprise THIEBAUT et 
demande à ce que l’entreprise BOYE fasse une expertise. 

 
Devis TPM – enrobé borne à incendie rue de la Tuilerie 
Le conseil accepte le devis de l’entreprise TPM pour la reprise du trottoir en enrobé suite à la 
modification de l’emplacement de la borne incendie changée dernièrement rue de la Tuilerie d’un 
montant de 4296 € TTC. 
 
Devis blow patcher – Rebouchage des trous route d’Eulmont 
Le conseil accepte le devis de l’entreprise EUROVIA d’un montant de 2280,00 € TTC pour la 
prestation de réparation de chaussées par un camion enrobeur-projeteur sur la route d’Eulmont sur 
une demi-journée. 
 
Proposition étude panneaux photovoltaïques toiture mairie 
Suite à la conjoncture actuelle et à l'augmentation de l'énergie, le maire propose au conseil de 
demander une étude pour l'installation de panneaux photovoltaïques sur la toiture de la mairie. Le 
conseil accepte cette proposition et charge le maire de s’occuper des démarches. 
 
 
 


